

der Spiegel der Seele

KuroFay

Von Ikuto_Kuro_Neko

Kapitel 5: Halde der Sünder

"Fay", sagte es. Vorher hatte sie schon öfters gespürt das der Magier mal traurig war, und sein lächeln nicht immer passte. Doch hier war es nun völlig anders, diese tiefe traurigkeit, war kaum zu ertragen. "Moko-chan was hast du?", besorgt sah Sakura zu ihr. "Fay", meinte es "Fay....."

Halde der Sünder

Immer noch sah Kurogane zu dem Magier, dieser stand immer noch regungslos da. Am liebsten hätte er sich für seine Worte vorher geohrfeigt. Yuui sah zu Fay, der Junge hatte ein ganz ungutes Gefühl. //Wenn dieser mann so weitermacht wird mein Bruder hier nicht rauskommen//. Yuuis Blick traf den Ninja. Zum Glück hatten die Angreifer sich wieder zurückgezogen.

"Fay-san", Sakura sah zu dem magier, so hatte sie ihn noch nie erlebt und auch dieser Ort gefiehl ihr absolut nicht. "Bitte, wir wollen dich hier rausholen", sie wollte näher zu ihm doch Syaoran hielt Sie zurück. "Ich bitte dich Fay, wir Reisen weiter , wir alle zusammen", sie versuchte die Leichen die überall lagen und teilweise auch vom Schnee verborgen waren zu Ignorieren, so einen schrecklichen Ort wollte sie nicht sehen und so schnell es ging auch verlassen. "Die Prinzessin hat recht, wir sind hier um dir zu helfen, also bitte nimm die Hilfe auch an. Wir wissen zwar nicht warum du hier her gekommen bist aber".

Syaoran wurde unterbrochen, "Sag Magier was ist der Grund das du an so einem Ort gegangen bist, was soll das alles hier?", Kurogane hatte zwar seine Worte von vorhin bereut aber dennoch konnte er einfach nicht anders, //Das ist hier vielleicht die einzige Chance, endlich die Wahrheit zu erfahren//.

"Sünder", Kurogane sah zu Fay, er hatte nicht verstanden was der Magier gesagt hatte. Die immer noch leeren Augen des Magiers sahen zu ihm. "Halde der Sünder", sagte er wieder, diesmal hatte der Ninja ihn besser verstanden, doch er konnte nichts mit diesem Worten anfangen. //Was meint er damit//, fragte er sich, //Halt warte, da war doch was//

Flashback

"Sag mal Fay hattest du in deiner Welt auch gruselige Legenden?", fragte Syaoran, welcher gerade seine Geschichte beendet hatte. Sakura und Kurogane hatten bereits eine Geschichte erzählt. "Mhmmm", Fay dachte kurz nach und nickte "Es ist eine sehr alte Legende". Die Gruppe sah gespannt an.

"Es gab einmal zwei mächtigen böse Magier, die das ganze Land ins Unglück stürzten", so sehr es die anderen Bewohner auch versuchten, sie konnten nichts gegen die zwei ausrichten, dabei waren es noch kleine Kinder, welche gleich nach ihrer Geburt zusammen fast so große Zauberkräfte zusagte wie dem älteren König. Die junge Königin gab sich die Schuld an allem da sie die beiden geboren hatte und setzte ihrem Leben ein Ende, schon vor ihrer Geburt starb der junge König an einer seltsamen Krankheit, die die Bewohner nicht kannten. Seit die Zwillinge auf der Welt waren, machte es ihnen Spaß das Land ins Unglück zu stürzen, durch ihre verfluchte Magie, verdornten die Ernten, wurden die Flüsse vergiftet. So sehr die anderen Magier und sogar der Kältere König es auch versuchten, sie konnten den Fluch nicht aufheben. Doch könnten man die beiden auch nicht einfach töten, das hätte alles nur noch schlimmer gemacht. Deswegen beschloss man die beiden in ein verfluchtes Tal zu bringen in dem Magie wirkungslos war, der Fluss der Zeit ein anderer war und wo Sie getrennt, einer im Turm der andere in einem Tal, auf ewig für ihre Sünden büßen sollten. Im Tal wo sich die Leichen der Sünder befanden und nie verrötteten. Wer Also schwere Sünden auf sich geladen hat, kommt in dieses Tal und trifft auf den Magier der sich immer noch nach Jahrzehnten, in diesem befinden soll. Ein eisiges Grab das man nicht verlassen kann, solange die Welt nicht untergeht. Die Bewohner glaubten es sei nun alles zuende mit dem Fluch, doch sie Irrten sich. Am Ende waren alle Bewohner in das Tal gestoßen worden, am Anfang waren es unschuldige Frauen, Kinder und Greise. Das ganze ging immer so weiter bis als letztes der ältere König sich in das Tal stürzte, wo er bereits vom Magier welcher sich seit einer Ewigkeit dort befand erwartet wurde. Die einzigen die noch am Leben waren, waren diese beiden. Wenn also jemand eine tiefe Sünde begeht so wird er in das Land, zu dem Tal geschafft wo die beiden immer noch warten".

Fay sah zu den anderen welche ihn schockiert ansahen. "Diese Geschichte kannten alle, einige sagten es sei ein Märchen andere glaubten fest daran, aber alle die Sünden begangen haben, von denen hat man nie mehr was gehört". "Das ist aber eine gruselige Geschichte", meinte Mokona. "Die beiden waren Kinder", murmelte Syaoran so das Fay es fast nicht mitbekam. Sakura schniefte, "Das ist echt traurig, es waren doch nur Kinder". "Seid doch nicht so", meinte Fay lächelnd, es ist nur eine Geschichte. Und was sagst du Kuro-wanwan?". "Sie hätten dich da am besten reinwerfen sollen", murmelte er leise. Die Kinder hörten es nicht doch der Magier. "Fuiii Kuro-pyon hatte wohl angst vor der Geschichte", "Hatte ich nicht!", Der Ninja stürmte hinter dem Magier mit dem falschen Lächeln her.

Flashback Ende

Yuui sah zu der Gruppe, er hatte Sie, ja immer beobachtet und hatte auch von der Geschichte gehört, die sein Bruder erzählt hatte, er wusste das es so sicher den Bewohnern immer erzählt wurde//.

"Moment mal ist das etwa der Ort aus der Geschichte von damals?", auch die Kinder sahen nun zu Fay. //Das hier ist wirklich so wie in der Geschichte//, sie sahen zu Yuui. //Ist diese Kind etwa?//, Kurogane betrachtete den Jungen neben Fay. //Doch warum wollte er dann das der Magier hier rauskommt, was geht hier eigentlich vor//....

so das war das neue kap.
das es so kurz ist,
aber ch hatte ne Op an der Hand